

# informaciones OBRERAS N.º 7

BARCELONA 4 de febrero 1970

M A Q U I N I S T A CONTINUA LA LUCHA. Se han recogido ya unas 10.000 ptas. en solidaridad con los despedidos. Y SOLIDARIDAD DE ACCION: el martes 3 de febrero realizaron ASAMBLEAS en las secciones de CALDERERIA, FOSTER y MATERIAL FERROVIARIO, a las 9 de la mañana. En CALDERERIA y FOSTER pararon después de la asamblea hasta las 10. Participaron en este paro unos 500 trabajadores. El clima de lucha es bueno, las reivindicaciones son el reingreso de los despedidos y el sistema de primas junto con el convenio. En estos momentos los trabajadores no saben exactamente cuál es el sistema que se aplica: el primitivo, el modificado según las "promesas" de la empresa en el curso de la lucha durante los días de huelga, u otro. El jurado en su conjunto continua jugando el papel de portavoz de las amenazas de la empresa. Esta parece bastante sorprendida y asustada por las nuevas acciones.

C I S P A L S A (antigua ELIZALDE). El viernes 30 de enero el jurado puso un cartelito en los tableros de anuncios comunicando que la empresa se ceceaba en banda y la primera reunión oficial del convenio había sido una "diálogo de sordos y de ciegos". (como se recordará el jurado había recogido en lo sustancial los principales elementos de los 20 puntos reivindicativos elaborados por los trabajadores). La aparición de esta nota provocó la inmediata indignación de los trabajadores. Inmediatamente se corrió la voz de ASAMBLEA en los comedores a la hora del bocadillo. Y así se hizo. Se discutieron las formas de acción necesarias para responder a la empresa y mostrarle que los trabajadores están dispuestos a luchar para defender sus reivindicaciones. Salieron numerosas propuestas de paros de distinta duración, paro indefinido, etc. Se decidió después de discutirlo, que para empezar se haría un paro de 1/4 de hora, a fin de consolidar la unidad de acción y como primera advertencia a la empresa. Y así se hizo el sábado 31. Pararon a las 7, hasta las 7 y 1/4, de la mañana. El paro fue efectivo en un 90 %.

S E A T Continúa la recogida de dinero en solidaridad con los despedidos. Se han recogido ya unas 20.000 en un taller, 20.000 en otro, y otras cantidades menores en los demás. En estos momentos se habrán recogido en total unas 50.000 ptas. y continua n. Continúan también recogiendo firmas en solidaridad con los despedidos. Ante el anuncio de las "ofertas" de la empresa en el convenio, se ha iniciado de nuevo el bajo rendimiento en algunas secciones y en otras se habla ya de reanudar las marchas por los talleres.

MANIFESTACION EN BADALONA Organizada por las C.O. de Badalona. El día 24 de enero a las 8 y media de la noche. Se reunieron unas 100 personas en el barrio de SISTRELL. Recorrieron la calle principal de este barrio obrero gritando "AMNISTIA" "LIBERTAD" "SINDICATO OBRERO", etc.; repartieron octavillas de C.O. Se dirigieron luego al barrio de la Balsa. Al terminar la manifestación eran unos 140. Fueron bien acogidos por el vecindario que salía a la puerta o a las ventanas.

AISMALIBAR.- Sigue el boicót a las horas extra. Algunas secciones van a bajo rendimiento. La empresa ofrece ya 400 ptas. de adelanto mientras se discute el convenio (antes ofrecía 200). Los trabajadores plantean sus reivindicaciones (600 de aumento a la semana) y exigen que se les abone ya estas 400 de que habla la empresa.

HISPANO OLIVETTI.- Se ha hecho boicót a los comedores durante varios días. Espiritu de lucha.

AUTOBOX . Unas 200 mujeres que trabajan en esta empresa pararon el 3 de febrero.

METRO. La agencia LOGOS anuncia la inmediata subida de tarifas.

PRECIOS. HOJA DEL LUNES del 2 de febrero: "Se dice que la nueva subida de los precios siderúrgicos será de un 5 a un 6 % de promedio ... como las alzas repercuten en cascada, resulta que los fabricantes suben un 6, pero el consumidor paga un aumento del 18..."